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В настоящей статье определено, что современный рынок начинает практический переход к унификации и выходу в массовый сегмент про-
цесса коворкинга. Реальные изменения существенно трансформируют условия развития технологий коворкинга, осложнив применение 
сложившихся  к настоящему времени моделей бизнеса и породив новые проблемы его развития. Показано, что применение современных 
технологий неизбежно приведет к уберизации рынка коворкингов, что создает специфическую угрозу частному предпринимательству в 
этом направлении. Отмечено, что возможность нового развития требует существенных доработок моделей бизнеса, а также развития но-
вых сегментов государственных коворкингов, расположенных в разных общественных локациях и учебных заведениях.
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This article determines that the modern market begins a practical transition to unifi cation and entry into the mass segment of the coworking process. 
Real changes signifi cantly transform the conditions for the development of coworkingtechnologies, complicating the use of layered business models 
and giving rise to new problems of its development. It is shown that the use of modern technologies will inevitably lead to the uberization of the 
coworking market, which creates a specifi c threat to private entrepreneurship in this direction. It is noted that the possibility of new development 
requires signifi cant improvements in business models, as well as the development of new segments of state coworking located in different public 
locations and educational institutions.
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